



“希望し 努力し 感謝して生きよと 鼓は響く”

1月15日、対馬市交流センターで障がい者によるプロの和太鼓集団「瑞宝太鼓」公演が行われました。迫力あるパフォーマンスとあふれ出す“魂”は、訪れた観客の心を大きく揺さぶりました。



TSUSHIMA ARTISTの祭典

「第8回対馬市民美術展」が対馬市交流センターと上県公民館で開催されました。洋画や日本画・写真・書・工芸などの力作を前に、訪れた市民は「心豊かな時間」を満喫しました。



「伝統食材」と「最新ツール」のコラボレーション

1月28日、対馬市農業振興公社の協力で、対馬の伝統的な保存食である「せんだんご」丸め体験会が行われました。このイベントは、島おこし協働隊員の須澤佳子さんがFacebook（20ページ参照）を使って呼びかけ、参加者を募りました。



祝 白寿 おめでとうございます

主藤キワさん（厳原町）大正2年1月2日生まれ
99歳を迎えられた主藤さんに市から褒状とお祝い金が贈られました。これからも長生きしてください。

おっ つしま
! な島です。対馬
つしま Tsushima
トピックス Topics



「市民のミカタ」が交代しました

法務大臣から委嘱を受け、人権思想の普及や人権侵害被害者の救済活動を行う人権擁護委員が代わりました。12月31日付けで退任した太田鳳祥さん（厳原町：左）ありがとうございました。1月1日付けで就任した鳥屋洋美さん（厳原町：右）これからよろしくお願いします。



野菜も元気！ 対馬も元気！

1月15日、峰町佐賀で、家庭から出た生ごみを「EM」の力によって堆肥化した堆肥で栽培した「元気野菜コンテスト」が開催されました。驚くほど大きく育った野菜たちは無農薬のため、もちろん「安心安全!!」



東北復興への助力

復興へ向けて歩みだした宮城県石巻市へ対馬市から技術職員を派遣しています。震災から間もなく1年。対馬市は引き続き被災地を応援してまいります。11～12月に派遣された藤島隆之さん（農林水産部基盤整備課：左）現在派遣中の扇裕二さん（同：右）。